

MIL TIERRAS RESEÑA

PROYECTO DIRIGIDO POR TOMÁS FARES Y ALBERTO MAZZA

Mil Tierras es un proyecto conformado por piano y batería, que experimenta sobre distintas sonoridades, combinando en ocasiones variedad de músicos y formatos, sumando instrumentos como guitarra, contrabajo, saxo, voz, entre otros, también orquesta sinfónica. Su primer disco "NOCHE" refleja la exploración sobre estas posibilidades.

La estética de este proyecto tiene fuertes raíces en la música folclórica argentina, combinada con música académica, música del mundo, jazz e improvisación, en un estilo muy propio, empapado del folclore de su tierra.

Las composiciones que forman parte del repertorio de Mil Tierras pertenecen a: Tomás Fares, David Tello, Quique Sinesi, León Gieco, Ramón Navarro, Pat Metheny y Guillo Espel como arreglador de los temas para orquesta.